



# SE REGISTRAN RICARDO ANAYA, ALITO Y MARKO CORTÉS AL SENADO

Por Luis Carlos Silva

**R**egresó por la puerta de atrás, casi inadvertido y puntual a la cita con la historia legislativa de este país, Ricardo Anaya Cortés, excandidato presidencial del PAN para concluir el proceso de registro en el Senado de la República y la credencialización como próximo legislador en el Senado de la República.

Anaya llegó poco antes de que venciera el plazo a la sede del Senado de Insurgentes y Paseo de la Reforma, después de que el pasado viernes el Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó la distribución de candidaturas plurinominales.

Al ser cuestionado sobre si existe alguna orden de aprehensión en su contra, Anaya evitó hablar del tema y aseguró que todo está en orden y se encuentra animado para "servir al país desde el Senado".

Anaya Cortés cuenta ya con su credencial que lo acredita como senador de la República por la LXVI Legislatura y atrevió solo una mueca y una tenue sonrisa poco antes de abandonar las instalaciones del Senado.

"Todo en orden, muy contento y con un ánimo gigantesco de servir al país desde el Senado. Aquí nos vemos puntualitos para la sesión. Ya, ya me registré, ya me dieron mi credencial y está todo listo", externó.

Es importante recordar que, en agosto de 2021, el ex líder nacional del PAN anunció que se exiliaba del país debido a una "persecución política" por parte del gobierno federal.

La ruta que siguió Ricardo Anaya fue del Aeropuerto Internacional de la CDMX al Senado al edificio sede de ahí al Salón de Sesiones parlamentarias donde solo estuvo 35 minutos para después abandonar por su propio pie esas instalaciones. Con-

cluido el trámite subió a su automóvil Volvo blanco y ante los insistentes cuestionamientos de los medios de comunicación a los cuales quiso evitar a toda costa, finalmente se retiró con una muy nerviosa sonrisa.

Anaya, quién llegó al Senado por la vía plurinominal - es el tercero en la lista del PAN- anunció el 23 de agosto del 2021 que se iba de México, pues el gobierno de Andrés Manuel López Obrador pretendía encarcelarlo, bajo la acusación de estar implicado en el caso Odebrecht.

## ALITO Y MARKO CORTÉS TAMBIÉN SE REGISTRARON COMO LEGISLADORES

Alejandro Moreno Cárdenas "Alito" y Marko Cortés legisladores de la LXVI legislatura por el PRI y PAN completaron el pasado fin de semana su registro ante el senado de la República como senadores de la República para los próximos seis años.

Ambos acudieron a la que serán sus nuevas oficinas en la Cámara Alta donde se unirán a la oposición para desde esas trincheras tratar de poner un freno a las iniciativas que lance la presidenta Claudia Sheinbaum junto con sus aliados PT y PVEM.

## ABANDONÓ EL PAÍS EN JULIO DE 2021, ACUSÓ PERSECUCIÓN EN SU CONTRA

Ayer el Instituto Nacional Electoral (INE) aclaró que Anaya salió realmente del país el 5 de julio del 2021 desde el Aeropuerto Internacional de Tamaulipas.

Aunque el ejecutivo federal se deslindó de perseguir a Anaya, con quién contendió en el 2018, el panista estuvo fuera del país los últimos tres años. De esta forma, hasta su chofer se veía nervioso, ya que tuvo que realizar diversas maniobras para sacar el vehículo del estacionamiento de Senado.

Fuente: Senado de la República.



Foto: Cuartoscuro